

Die Sitzende



Künstler: Berthold Joachim
Stadtbezirk: 10. Moosach
Stadtteil: Moosach
Straße: Nanga-Parbat-Straße
Standort: Grünanlage
Ausführung: Bronze, Kalkstein

Joachim Berthold (* 17. Oktober 1917 in Eisenach; † 25. September 1990 in Oberaudorf) war ein deutscher Bildhauer.

?Schreitender?, in der Siemens-Siedlung in München-Obersendling, 1955

?Die Sitzende?, in München-Moosach, 1958

Reliefs am Stadion des TSV 1860 München, 1958

Weitere Werke von Berthold Joachim

Schreitender | Schuckertstraße | 1955
Die Sitzende | Nanga-Parbat-Straße | 1958
Reliefs am Stadion des TSV 1860 München | Volckmerstraße | 1958
Bierbrunnen | Oskar-von-Miller-Ring | 1958
Fischbrunnen | Fürstenriederstraße | 1958
Der Schauende | Leo-Graetz-Straße | 1955
Transformation of a Sphere | | 0
Pelikanbrunnen | | 1954
Mauer | Franz-Langinger-Straße | 19
Familie im Wind | Fortnerstraße | 1973
Denker | Karlstraße | 1958
Bogenschützen | Görzer Straße | 1969
Team | | 0